
令和３年度 第２回福祉センター運営委員会会議録（要旨） 

 

１．日 時 令和３年 11月 29日（月）  午後４時 00分から午後５時 15分 

２．場 所 やまなみ荘 

３．出席者 会 長：久保田敏通 

委 員：藤澤幸恵、望月典子、太田讓、小山芳孝、平田正夫、曽根原ふさ子 

村 長：藤澤泰彦 

副村長：牛越宏通 

事務局：眞島弘光（所長）、小坂部元（支配人）、牛越実（料理長） 

４．協議事項 

（１）令和３年度の運営状況（上期９月末現在）について 

  ※令和３年度の運営状況（取組内容、会計状況、利用者数等）について資料により説明 

 

問：国の民間施設への補助金の対象としているが、やまなみ荘も対象なのか。 

答：やまなみ荘は村直営であるため、補助対象外である。 

 

 問：コートなど掛けるところを用意するなど、ちょっとした気配りが欲しいが。 

 答：早急に対応する。 

 

 問：宴会コースは美味しくてボリュームがあるが、値段設定の変更等が出来るのか。 

 答：基本は 6,000円であり、価格を下げる場合には料理の品数などお客様により対応している

が、料理の単価は食材が値上がりしていて落とせないが、お酒を多く飲まれる方は料理を少

なめなど対応している。 

 

 問：食堂の料理で、一般的なイメージと違うメニューについて、工夫したメニューにしている

などの説明書きが欲しいが。 

 答：現在はメニューを広すぎてコストが掛かっているため絞っていきたい。 

 

 問：ＣＭ等を放映しているが、その検証については。ＣＭを見たから来たなど。 

 答：ハチク料理は好評で、ハチク入り餃子を道の駅で販売しても好評だった。来年もハチク料

理は製造販売したい。また、ＣＭを見たから来たなど、アンケートにより集計を取る。 

 

（２）令和３年度の今後（下期）の運営について 

※令和３年度の今後（予約状況、予算等）の運営について資料により説明 

 

問：新型変異株が見つかり何とも言えないが、２月は売上が落ちるので、企業へ営業をしてい

った方が良いと思うが。 

答：顧客リストを基に営業することと、売上が落ちないように定例会で検討していく。 

 

問：やまなみ荘の改築については。 



答：以前改築した際の農山漁村活性化プロジェクト支援交付金を今回も検討しているが、改修

にプラスα（ワーケーション、テレワークなど）をするのか、今後もっと検討協議し申請し

ていきたい。 

 

（３）その他 

特になし 

 

６．閉会 

 


